

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT7970402

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
IMPRESS GMBH & CO OHG	02/14/2011
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	TRIVIUM PACKAGING GERMANY GMBH
Street Address:	BRAUNSCHWEIGER STRASSE 26
City:	SEESEN
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	38723
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Patent Number:	8684240
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(215)979-1020
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	2159791255
Email:	smhewitt@duanemorris.com
Correspondent Name:	SAMUEL W. APICELLI
Address Line 1:	30 SOUTH 17TH STREET
Address Line 4:	PHILADELPHIA, PENNSYLVANIA 19103
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	D4695-00171
NAME OF SUBMITTER:	SAMUEL W. APICELLI, USPTO REG. # 36427
SIGNATURE:	/Samuel W. Apicelli/
DATE SIGNED:	05/24/2023
Total Attachments: 5	
source=Excerpt_commercial_register_w_translation#page1.tif	
source=Excerpt_commercial_register_w_translation#page2.tif	
source=Excerpt_commercial_register_w_translation#page3.tif	
source=Excerpt_commercial_register_w_translation#page4.tif	
source=Excerpt_commercial_register_w_translation#page5.tif	

Abdruck vom 31.03.2023 17:10

Seite 1 von 2

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	<p>a) Trivium Packaging Germany GmbH</p> <p>b) Seesen Geschäftsanschrift: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen</p> <p>Nachfolgende Zweigniederlassungen wurden wie folgt errichtet: Zweigniederlassung unter gleicher Firma mit Zusatz Werk Cuxhaven, 27472 Cuxhaven, Geschäftsanschrift: Neue Industriestraße 1, 27472 Cuxhaven Werk Seesen, 38723 Seesen, Geschäftsanschrift: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen Werk Wedel, 22880 Wedel, Geschäftsanschrift: Feldstraße 147 - 149, 22880 Wedel Werk Weißenthurm, 56575 Weißenthurm, Geschäftsanschrift: Bahnhofstraße 16/17, 56575 Weißenthurm</p> <p>c)</p> <p>Gegenstand des Unternehmens ist die Herstellung von Verpackungen aus Metall und der Handel mit ihnen, ferner die Herstellung von Maschinen, Maschinenteilen und Werkzeugen aller Art sowie der Handel hiermit.</p>	19.250.575,00 EUR	<p>a) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt er die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten.</p> <p>b) Geschäftsführer: Giesen, Hans-Jürgen, Weilerswit, *27.03.1969 Vertretungsberechtigt gemäß allgemeiner Vertretungsregelung, mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p> <p>Geschäftsführer: Morkin, Willern, Bathmen / Niederlande, *21.04.1971 Vertretungsberechtigt gemäß allgemeiner Vertretungsregelung, mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p> <p>Geschäftsführer: Plotzki, Stefan, Cuxhaven, *12.07.1976 Vertretungsberechtigt gemäß allgemeiner Vertretungsregelung, mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.</p>	<p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen beschränkt auf die Zweigniederlassung 56575 Weißenthurm: Mormn, Andreas, Neuwied, *20.11.1971</p> <p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen beschränkt auf die Zweigniederlassung 27472 Cuxhaven: Schubert, Frank, Bremen, *15.02.1964</p> <p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Dreier, Burkhard, Wunstorf, *30.01.1962</p> <p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen beschränkt auf die Zweigniederlassung 38723 Seesen mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen: Hoffmann, Emmanuel, Seesen, *26.02.1971</p> <p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen beschränkt auf die Zweigniederlassung 56575 Weißenthurm mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen: Horz, Peter, Kasselbach, *11.03.1975 Alten, Andreas, Melsbach, *12.02.1967</p> <p>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit</p>	<p>a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 14.02.2011, mehrfach geändert. Die Gesellschafterversammlung vom 12.04.2022 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrages in § 1 (Firma, Sitz und Geschäftsjahr) und mit ihr die Sitzverlegung von Nienburg/Weser (bisher Amtsgericht Walsrode HRB 204326) nach Seesen beschlossen.</p> <p>b) Entstanden durch Umwandlung im Wege des Formwechsels der Impress GmbH & Co. OHG, Seesen (HRA 110806) nach Maßgabe des Beschlusses der Gesellschafterversammlung vom 14.02.2011.</p> <p>Mit der Ardaqh Germany MP GmbH (Amtsgericht Braunschweig, HRB 111024) als herrschendem Unternehmen ist am 24.06.2011 ein Gewinnabführungsvertrag geschlossen. Ihm hat die Gesellschafterversammlung vom 24.06.2011 zugestimmt. Wegen des weitergehenden Inhalts wird auf den genannten Vertrag und die zustimmenden Beschlüsse Bezug genommen.</p>	<p>a) 01.06.2022 Fahldieck</p>

PATENT

REEL: 064120 FRAME: 0672

Abruf vom 31.03.2023 17:10

Seite 2 von 2

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5 sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen: Pruess, Oliver, Werthof, *26.07.1966 Geller, Gard, Mechemnich, *27.01.1972 Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen beschränkt auf die Zweigniederlassung 22880 Wedel mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen: Martyr, Jean-Pierre, Langenfeld, *04.10.1965 Dr. Hernig, Ingo, Quirkborn, *30.05.1969	6	7 a) 27.06.2022 Lange-Seelig b) Fall 2
2	b) 38723 Seesen, Geschäftsanschrift: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen Die Zweigniederlassung in Seesen ist aufgehoben.					a) 27.06.2022 Lange-Seelig b) Fall 2

No of entry	a) Company name b) Registered office, branch, domestic business address, authorized recipient, branch establishments c) Object of the enterprise	Nominal or share capital	a) General arrangements for representation b) Board of management, governing body, management directors, general partners, managers, persons entitled to represent the company and special representative authority	Procura	a) Legal form, start-up, statutes or articles of association b) Other elements of legal constitution	a) Date of entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
1	<p>a) Trivium Packaging Germany GmbH</p> <p>b) Seesen Business address: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen</p> <p>The branch establishments below were set up as follows: Branch establishment under the same company name with the addition Werk Cuxhaven, 27472 Cuxhaven, Business address: Neue Industriestraße 1, 27472 Cuxhaven Werk Seesen, 38723 Seesen Business address: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen Werk Wedel, 22880 Wedel, Business address: Feldstraße 147 – 149, 22880 Wedel</p>	EUR 19,250,575.00	<p>a) If only one manager is appointed, he represents the company alone. If several managers are appointed, the company is represented jointly by two managers or by one manager together with a procura holder.</p> <p>b) Manager: Hans-Jürgen Giesen, Weilerswist, born on 27.03.1969 authorized to represent the company in accordance with general arrangements for representation; with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party. Manager: Willem Morkin, Bathtmen/Netherlands, born on 21.04.1971 authorized to represent the company in accordance with general arrangements for representation; with the authority to enter into legal transactions</p>	<p>Joint procura together with a manager or another procura holder restricted to the branch establishment 56575 Weißenthurn: Andreas Momm, Neuwied, born on 20.11.1971</p> <p>Joint procura together with a manager or another procura holder restricted to the branch establishment 27472 Cuxhaven: Frank Schubert, Bremen, born on 15.02.1964</p> <p>Joint procura together with a manager or another procura holder: Burkhard Dreier, Wunstorf, born on 30.01.1962</p> <p>Joint procura together with a manager or another procura holder restricted to the branch establishment 38723 Seesen with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party.</p>	<p>a) Limited liability company Articles of association of 14.02.2011 amended multiple times. The shareholders' meeting of 12.04.2022 resolved to amend Article 1 (Company name, registered office and financial year) of the articles of association and thereby to move its registered office from Nienburg/Weser (previously Walsrode District Court HRB 204326) to Seesen.</p> <p>b) The company was formed by modifying conversion of Impress GmbH & Co. OHG, Seesen (HRA 110806) in accordance with the decision of the shareholders' meeting of 14.02.2011. A profit transfer agreement was concluded with Ardagh Germany MP</p>	<p>a) 01.06.2022 Fahldieck</p>

<p>Werk Weißenthurm, 56575 Weißenthurm, Business address: Bahnhofstraße 16/17, 56575 Weißenthurm</p>		<p>on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party. Manager: Stefan Plotzki, Cuxhaven, born on 12.07.1976 authorized to represent the company in accordance with general arrangements for representation, with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party.</p>	<p>Emmanuel Hoffmann, Seesen, born on 26.02.1971 Joint procura together with a manager or another procura holder restricted to the branch establishment 56575 Weißenthurm with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party. Peter Horz, Kisselbach, born on 11.03.1975 Andreas Alten, Melsbach, born on 12.02.1967 Joint procura together with a manager or another procura holder with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party. Oliver Pruess, Wentorf, born on 26.07.1976 Gerd Geller, Mechernich, born on 27.01.1972</p>	<p>GmbH (Braunschweig District Court, HRB 111024) as controlling company on 24.06.2011.</p>	
<p>c) The object of the enterprise is the production of packaging of metal and the trade therein, moreover the production of machines, machine parts and tools of all kinds and the trade therein.</p>			<p>Joint procura together with a manager or another procura holder restricted to the branch establishment 22880 Wedel with the authority to enter into legal transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party. Jean-Pierre Martyr, Langenfeld, born on</p>		

				<p>04.10.1965 Dr Ingo Hennig, Quickborn, born on 30.05.1969</p>		
<p>2</p>	<p>b) 38723 Seesen, Business address: Braunschweiger Straße 26, 38723 Seesen The branch establishment in Seesen is cancelled.</p>					<p>a) 27.06.2022 Lange- Seelig b) Case 2</p>

PATENT